

RECAP DU CE DU 24.09.2025

RECAPITULATIF DES DECISIONS

Quick Facts

- **Motion adoptée** : ajout d'un 9e membre au comité exécutif de l'AGEF (+1 faculté représentée)
- **Renommage de poste** : « Politique nationale » → « Affaires politiques »
- **Fonds de projet** : 400 CHF attribués à *Les Apostrophes*
- **Élections** : 11 commissions universitaires pourvues

1. Élections et engagement étudiant renforcé

Le Conseil étudiantin a procédé à une large série d'élections pour pourvoir les postes vacants dans les commissions universitaires. Ces commissions jouent un rôle clé dans la vie académique et institutionnelle, touchant à des domaines variés tels que la qualité de l'enseignement, la durabilité, la formation continue ou encore le soutien psychologique.

Toutes les élections se sont conclues à l'unanimité. Cette mobilisation témoigne d'un regain d'intérêt des étudiant·e·s pour la participation politique et institutionnelle, un objectif d'ailleurs activement encouragé par le comité exécutif de l'AGEF.

2. Motion sur la réorganisation du comité exécutif de l'AGEF

L'un des points centraux de la séance fut l'adoption à l'unanimité d'une motion modifiant le règlement du comité exécutif. Cette réforme prévoit :

L'ajout d'un neuvième siège au sein du comité (portant la représentation des facultés de 5 à 6),

La redéfinition du poste de “responsable de la politique nationale” en “responsable des affaires politiques”, afin d’adapter la terminologie aux missions actuelles, plus orientées vers la représentation et la défense des intérêts étudiants à l’échelle cantonale et nationale.

Ysane Lardon a été élue au neuvième poste en tant que ***Représentante de la Faculté des Sciences & Médecine***

3. Soutien accru aux projets culturels et engagement social

Le CE a également validé l’attribution d’un fonds de projet de 400 CHF à l’association Les Apostrophes. Le projet, sera présenté à l’Espace Pertuis du 16 au 19 octobre 2025.

Au-delà de cet aspect culturel, plusieurs initiatives sociales et communautaires ont été mises en avant :

- La FS Evening du 22 octobre

ZUSAMMENFASSUNG DER SR VOM 24.09.2025

ZUSAMMENFASSUNG DER ENSCHEIDUNGEN

Quick Facts

- **Angenommener Antrag:** Hinzufügung eines 9. Mitglieds zum Exekutivkomitee der AEGF (+1 vertretene Fakultät)
- **Umbenennung einer Position:** „Nationale Politik“ → „Politische Angelegenheiten“
- **Projektfonds:** 400 CHF an *Les Apostrophes* vergeben
- **Wahlen:** 11 universitäre Kommissionen besetzt

1. Gestärkte Wahlen und studentisches Engagement

Der Studierendenrat führte eine umfangreiche Reihe von Wahlen durch, um die offenen Sitze in den universitären Kommissionen zu besetzen. Diese Kommissionen spielen eine Schlüsselrolle im akademischen und institutionellen Leben und befassen sich mit Themen wie der Qualität der Lehre, Nachhaltigkeit, Weiterbildung oder psychologischer Unterstützung.

Alle Wahlen wurden einstimmig abgeschlossen. Diese Mobilisierung zeigt ein wachsendes Interesse der Studierenden an politischer und institutioneller Mitwirkung – ein Ziel, das auch vom Exekutivvorstand der AEGF aktiv gefördert wird.

2. Antrag zur Reorganisation des Exekutivvorstand der AEGF

Einer der zentralen Punkte der Sitzung war die einstimmige Annahme eines Antrags zur Änderung der Geschäftsordnung des Exekutivvorstand. Diese Reform sieht vor:

- Die Hinzufügung eines **neunten Sitzes** im Vorstand (Erhöhung der Fakultätsvertretung von 5 auf 6),
- Die **Neudefinition der Position** „Verantwortlicher für nationale Politik“ in „Verantwortlicher für politische Angelegenheiten“, um die Terminologie den

aktuellen Aufgaben anzupassen, die stärker auf die Vertretung und Verteidigung studentischer Interessen auf kantonaler und nationaler Ebene ausgerichtet sind.

Ysane Lardon wurde auf den neunten Sitz als **Vertreterin der Fakultät für Wissenschaften & Medizin gewählt.**

3. Erhöhter Support für kulturelle Projekte und soziales Engagement

Der SR genehmigte ausserdem die **Zuteilung eines Projektfonds von 400 CHF** an den Verein *Les Apostrophes*. Das Projekt wird **vom 16. bis 19. Oktober 2025 im Espace Pertuis** präsentiert.

Über den kulturellen Aspekt hinaus wurden mehrere **soziale und gemeinschaftliche Initiativen** hervorgehoben:

- **FS Evening am 22. Oktober**